

CANCER : CONFORT PATIENTS

# UN ESPACE POUR LES JEUNES PATIENTS ET LEURS PROCHES



L'Espace Jeunes Adultes est une salle de trente mètres carrés destinée aux jeunes patients pris en charge aux HUG. L'idée de cet espace situé au cœur de l'hôpital et adapté aux besoins des jeunes adultes hospitalisés émane de l'Association Frédéric Fellay et est le fruit d'un partenariat public-privé avec les HUG et la Fondation privée des HUG.

Les jeunes adultes touchés par la maladie constituent une population aux besoins spécifiques au sein des HUG. Ils ne sont pas pris en charge en pédiatrie, mais avec les patients adultes et d'âge plus avancé dans un environnement hospitalier qui n'est pas toujours à même de répondre aux spécificités dues à leur âge.

L'Espace Jeunes Adultes, dédié en priorité aux jeunes atteints de cancer, a comme objectif d'offrir un lieu de loisirs et d'échanges entre patients ou avec les proches et les soignants. Il est équipé d'un vélo ergonomique, d'un fauteuil de massage, d'un poste de télévision, de consoles de jeux et d'ordinateurs, avec coins repas et détente.



**Association Frédéric Fellay**  
*Ensemble contre les tumeurs cérébrales*

L'Association Frédéric Fellay s'est constituée, en 2011, suite au décès de Frédéric Fellay. Sa famille et ses proches ont décidé de s'impliquer dans la lutte contre le cancer et pour l'amélioration de la prise en charge des patients pour honorer la mémoire de ce jeune homme plein de vie foudroyé à 21 ans par une tumeur cérébrale. C'est suite à leur expérience qu'ils ont imaginé cet espace et ont proposé ce projet au Pr Pierre-Yves Dietrich, directeur du centre d'oncologie. Le projet, qu'ils ont impulsé en 2012, est la preuve qu'une bonne idée, avec la détermination et l'implication de tout un collectif – membres de l'association, direction des HUG, Fondation, équipe médico-soignante sur place – sait trouver sa voie et devenir réalité.